

CONTENTS

- 2 | 市内の話題
- 4 | 無料Wi-fiが使えるようになりました！
- 6 | 平川市新本庁舎建設基本設計(案)の
パブリックコメントを実施しています
- 7 | 市税等の納期限内納付のお願い
- 8 | まちづくり懇談会開催日程表
- 9 | 高齢者実態把握調査を実施しています
大切な家族を見守る
ミマホルメGPSを貸与します！
- 10 | 弘前消防本部からのお知らせ
- 11 | 体育協会だより
文化協会だより
観光協会だより
食育通信
- 12 | 今月のお知らせ
- 16 | 健康のお知らせ
- 18 | 戸籍だより
- 19 | 5月で1歳になる我が家のアイドル
- 20 | 平川市オリジナルデザイン
婚姻届・命名書を配布します！



碓ヶ関地域の地域おこし協力隊 として川嶋さんが着任

5月1日、市役所本庁舎で平川市で3人目となる地域おこし協力隊となる川嶋慎治さんに委嘱状が交付されました。

川嶋さんは秋田県出身で、弘前大学を卒業後、東京のIT企業でWebサービスの開発や制作に携わってきました。大学時代、サークル活動で津軽の人と関わったことで津軽の人のあたたかさを感じ、いずれは津軽地方で仕事をしたいという思いから、地域おこし協力隊に応募されたそうです。今後は、碓ヶ関総合支所に所属し、碓ヶ関・地域おこし協力隊応援協議会と協同しながら、新たなイベントの企画・運営や情報発信などの業務に従事します。



市内の話題

米国メイン州の中学生が平川市を訪れました

4月16日から4月23日の日程で、米国のメイン州、カムデンロックポートミドルスクールの生徒ら12人が平川市を訪れました。これは平川市とメイン州カムデンの中学生が、ホームステイや学校などでの体験や交流を通じて、国際感覚や語学学習への意欲・能力を高めることを目的として毎年実施されているもので、来年1月には当市の中学生がメイン州カムデンを訪問する予定です。

4月20日に当市を代表する名勝「盛美園」を訪れた生徒たちは、目の前に広がる庭園の風景にとっても興奮した様子で散策し、樹齢400年と伝えられるケヤキの巨木に触れた際には、その雄大な姿に驚きの声を上げていました。



平川市おのえ花と植木まつり

ゴールデンウィークの4月28日から5月6日、「平川市おのえ花と植木まつり」が開催されました。桜の花が満開を迎え、時おり桜吹雪の舞う猿賀公園では、オープニングイベントとして、八幡崎郷土芸能保存会による獅子踊りが披露され、植木市に並んだ鮮やかな彩りの植木や花が、訪れた人たちの目を楽しませていました。また、今年は新たな企画として、クラフトやワークショップ、飲食店などの出店が立ち並ぶ「ぶらすマルシェ」や、平川市体育協会によるカヌーやヨット、スラックライン（綱渡り）の体験が行われ、期間中は連日多くの家族連れなどで賑わっていました。